

賢治の花壇はいつ出来た？

御所湖広域公園ファミリーランドには「賢治の花壇」があります。この花壇の中央には雫石町にもゆかりのある宮澤賢治さんの木像があります。先日の夕暮れ時、ある映画クルーが賢治さんの木像を撮影にやってきました。そこで、今回はこの木像が設置され、花壇の愛称が「賢治の花壇」となった経緯などを調べてみました。

ファミリーランドが開園したのは1997(平成9)年7月ですが、その当時は賢治さんの木像はなく、バラの花壇だったようです。2005(平成17)年7月3日にNHKBS2の番組「おーい、ニッポン～私の好きな岩手県」が生放送され、その「とことんプロジェクト」として御所ダム下流広場を会場に「賢治に捧げる大花壇(日時計花壇他3花壇)」が制作されました。翌2006(平成18)年7月には、その花壇がファミリーランドの一面に再現され、その際、日時計花壇の真ん中に設置されていた賢治像も移転されたとのことでした。その後、初代の



↑ひなげし(ポピー)を見守る初代の賢治さん

木像の賢治さんは、徐々に老朽化がすすんだため、おしまれつつも引退となり、2017(平成29)年5月に、二代目の木像の賢治さんにバトンタッチしたのでした。なお、花壇の花は放送時とは異なり、初夏はひなげし(ポピー)、夏はひまわりが植えられ、賢治さんが見守るなか毎年きれいな花を咲かせてくれています。



↓ひまわりを見守る二代目の賢治さん

御所湖広域公園 師走(十二月)の景



トンネルで冬眠中のサイクル列車
RH27.4.12.11 撮影 乗り物広場(冬期休園中)



ことしも
あそんでくれて
ありがとう

お知らせ

本年度の開園期間は11月30日までです。今年もたくさんご利用いただきありがとうございました。次年は4月1日(火)開園(乗り物広場は4月8日(火))です。なお、御所大橋運動場のテニス・野球の4月分の予約は2月3日(月)8:30 電話受付開始です。ネットでも受付します(2/1より順次)。お問い合わせ019-692-4855公園管理事務所